



Die Spendenübergabe mit (v. l.) Prof. Dr. Franz-Josef Helmig, Brigitte und Rudolf Maldoner sowie Christa und Alfred Loritz Foto: VKKK

Rohrbach spendete 1000 Euro für den VKKK

ROHRBACH. Die Abschlussmaiandacht in Rohrbach, zelebriert von Pfarrer Andrzej Slowik, wurde am 31. Mai auf dem Dorfplatz am Feuerwehrgedenkreuz gefeiert. Für die musikalische Umrahmung sorgten die „Oberpfälzer Moidln mim Bert“ und der „Vilstaler Mannagsang“. Im Anschluss wurden die Gottesdienstbesucher von der Rohrbacher Dorfgemeinschaft mit

Kaffee und Kuchen bewirtet. Nun bekam der VKKK Ostbayern den Erlös des Festes überreicht. Da sich die Gläubigen gern hatten verwöhnen lassen, kamen stolze 832 Euro zusammen. Die Dorfgemeinschaft rundete den Betrag auf 1000 Euro auf und übergab das Geld im VKKK-Elternhaus an Prof. Franz-Josef Helmig, der sich sehr über die großzügige Spende freute.